

5.—Soumises les demandes de certains propriétaires et les rapports du surintendant de l'Aqueduc au sujet de la pose de tuyaux à l'eau par la "Montreal Water & Power Co."

(1) dans la rue Dufferin, de la rue Saint-Zotique, 156 pieds vers le Nord;

(2) dans la rue Garnier, sur une distance de 40 pieds;

(3) dans la rue Cowan, entre les rues Comte et Beaubien, 955 pieds.

*Résolu:* De recommander au Conseil de donner instruction au greffier de la Ville de donner avis à la Compagnie "Montreal Water & Power" de poser des tuyaux à l'eau dans les parties de rues ci-dessus mentionnées, mais sous protêt quant aux 10 cents par pied que la Compagnie réclame de la Ville dans tels cas.

6.—Soumis le jugement rendu contre la Ville par la Cour d'Appel dans la poursuite intentée par la Compagnie d'Assurance Royale pour le remboursement d'une certaine taxe que la Ville ne peut percevoir à cause d'une erreur dans la Charte de la Ville.

*Résolu:* De payer ce jugement, et de s'adresser à la Législature, à sa prochaine session, pour faire corriger l'erreur qui s'est glissée dans la rédaction de la Charte et pour obtenir que l'imposition d'une taxe aux compagnies d'assurance ait un effet rétroactif.

7.—M. Bienvenu demande à la Commission d'envoyer à l'hôpital des Incurables Frédéric Caron, âgé de 41 ans, malade depuis deux ans et que la police est obligée d'assister.

Comme le cas est grave et pressant, il est

*Résolu:* De donner ordre que ce malade soit hospitalisé.

8.—Soumise une opinion du Département en Loi au sujet de la demande d'exemption de taxes faite par le Rév. F. Renaud.

*Résolu:* De déposer cette opinion aux archives.

9.—Soumise une nouvelle lettre du Rév. M. Renaud au sujet de l'exemption de taxes de sa résidence, 397 rue Dorchester.

Renvoyée au Département en Loi.

10.—La Commission permet la lecture du rapport de la sous-commission des Réclamations, lequel n'avait pu être lu au commencement de la séance à cause de l'absence du secrétaire de ladite sous-commission. Ledit rapport de la sous-commission des Réclamations, en date du 15 novembre, recommandant, conformément au rapport des experts et de l'opinion du Département en Loi, de payer certaines réclamations et d'en rejeter plusieurs, est alors lu et approuvé.

11.—Soumise une lettre de la Compagnie "Tooke Bros. Ltd." demandant la remise d'une débenture déposée en garantie des obligations assumées par ladite Compagnie lors de l'octroi d'un bonus par la ville de Saint-Henri.

*Résolu:* De demander au trésorier de la Ville si ladite Compagnie s'est conformée à ses engagements et au Département en Loi si, dans les circonstances, la Ville doit se rendre à la demande qui lui est faite.

12.—Une liste des fournitures requises par le surintendant de l'Hôtel de Ville est soumise et approuvée.

13.—Soumise une opinion du Département en Loi déclarant que la Ville n'a pas le pouvoir de forcer la "Montreal Water & Power Co." de faire fixer par arbitrage le tarif à être payé par les contribuables pour les services d'eau alimentant les systèmes d'extincteurs automatiques.

*Résolu:* De transmettre une copie de cette opinion à l'Association Canadienne des Manufacturiers, et de prier la Commission de Législation d'étudier l'opportunité d'obtenir de la Législature le pouvoir de soumettre des questions de cette nature à l'arbitrage.

14.—Soumise une lettre de la "Montreal Water & Power Co." déclarant qu'elle posera une conduite d'eau dans la rue Marquette, mais qu'elle prétend se faire payer par la Ville 10 cts le pied, conformément à son contrat.

Renvoyée aux avocats de la Ville.

15.—Soumise une opinion du Département en Loi déclarant que M. A.-P. Pigeon n'a droit à aucun dommage à cause de l'annulation de la ligne homologuée de l'avenue Hôtel-de-Ville.

Déposée aux archives.

16.—Soumise et lue une lettre de M. Chs.-J. Binmore, trésorier de la Commission des Ecoles protestantes de Montréal, demandant si la Ville s'objecterait à un bill qui serait présenté à la Législature pour obtenir que 80 p. c. de

5.—Submitted applications from certain proprietors, and submitted the Water superintendent's reports, anent the laying of water pipes, by the Montreal Water & Power Co.:

(1) in Dufferin street, from St. Zotique street, to 156 feet northwards;

(2) in Garnier street, to a distance of 40 feet;

(3) in Cowan street, between Comte and Beaubien sts, 955 feet.

*Resolved:* To recommend to Council, that the City Clerk be instructed to notify the Montreal Water & Power Co. regarding the laying of water pipes in the streets above mentioned, but such notification be under protest, in regard to the 10 cents per foot, charge which the Company claims from the City in such cases.

6.—Submitted judgment rendered against the City, by the Court of Appeals, in a case entered by the Royal Insurance Co. for the reimbursement of a certain tax that the City had no right to collect, owing to an error in the City Charter.

*Resolved:* That said judgment be paid, and that application be made to the Legislature, at its next session, to have said error corrected. This error was introduced in the drafting of the Charter, and an effort will now be made to have said tax imposed on insurance companies, and that the tax have a retroactive effect.

7.—Mr. Bienvenu asked the Committee that Mr. Frédéric Caron, aged 41 years, who has been sick for two years, and whom the police has to assist, be sent to the hospital for incurables.

As the case was serious and pressing, it was

*Resolved:* That orders be given to commit the patient to an hospital.

8.—Submitted an opinion from the Law Department anent Rev. Mr. Renaud's application to be exempted from taxation.

*Resolved:* That the same be filed of record.

9.—Submitted another letter from Rev. Mr. Renaud, asking that his residence, 397 Dorchester street, be exempted from taxation.

Referred to the Law Department.

10.—The Committee permitted the reading of the minutes of the sub-committee on Claims, which could not be read at the beginning of the meeting, owing to the absence of the said sub-committee's secretary.

The said report, dated the 15th November 1906, recommending that certain claims be paid, and that several be rejected, was then read and adopted.

11.—Submitted a letter from the Took Bros. Co. Ltd. that a debenture deposited by said company, when they were granted a bonus by the city of St. Henry, be remitted to them.

*Resolved:* To ask the City Treasurer if the Company has complied with its agreements, and to ask the Law Department whether, under the circumstances, the City can grant said application.

12.—A list of supplies required by the City Hall superintendent was then submitted and approved.

13.—Submitted an opinion from the Law Department, stating that the City had no power to compel the Montreal Water & Power Co. to arbitrate the rates to be paid by ratepayers, for water supplied for automatic sprinklers.

*Resolved:* That a copy of same be sent to the Canadian Manufacturing Association, and that the Legislation Committee be asked to consider the opportunity of obtaining from the Legislature the power to arbitrate.

14.—Submitted a letter from the Montreal Water & Power Co. stating it will lay a water pipe in Marquette street, but, that they expect to be paid by the City 10 cts a foot, according to their contract.

Referred to the City Attorneys.

15.—Submitted an opinion from the Law Department stating that Mr. A. P. Pigeon has no right to any damages on account of the erasure of the homologated line of City Hall avenue.

Filed of record.

16.—Submitted and read a communication from Mr. Chs. J. Binmore, treasurer of the Protestant Board of Schools of Montreal, asking whether the City would oppose a bill